

COMENTARIOS

Entregamos es un mejor país que el que recibimos

Desde que asumimos la tarea de conducir el país, ha sido con un profundo sentido de compromiso y responsabilidad. El reto ha sido enorme, porque el Chile que recibimos transitaba un mal momento: golpeados por la pandemia, con un 14% de inflación que reducía los sueldos y una ciudadanía demandando cambios.

Frente a esa realidad, asumimos con coraje y compromiso con las familias chilenas. Tal como ese día, seguimos convencidos, que lo principal es avanzar teniendo como meta el bienestar y la dignidad de las personas. Así, crecimos en seguridad ciudadana, justicia social, desarrollo económico, democracia y derechos humanos. Fuimos capaces de reducir la inflación a un 3,5%, y subir el sueldo mínimo a \$539.000, aliviando el bolsillo de los chilenos; 2,8 millones de jubilados aumentarán sus pensiones gracias a la reforma impulsada por el Presidente Gabriel Boric; la Estrategia Nacional del Litio avanzó con la creación de una nueva empresa con participación estatal mayoritaria para que este mineral sea un nuevo sueldo para Chile. En Salud, redujimos los tiempos de listas de espera a su nivel más bajo en una década; 600 mil personas salieron de la pobreza y, tras 43 años, comenzamos a pagar la Deuda Histórica a miles de profesores y profesoras.

En la región de Arica y Parinacota, invertimos más de \$10 mil 600 millo-



“

Fuimos capaces de reducir la inflación a un 3,5%, y subir el sueldo mínimo a \$539.000”.

**Erwin Diaz Asenjo,
Subsecretario General de
Gobierno**

nes, concretando el ansiado mejoramiento del Bordo Costero, tras décadas de abandono. El sueño de la comunidad local, finalmente se transformó en realidad, permitiendo que las familias cuenten con distintos espacios recreativos y deportivos, fomentando así actividades al aire libre y que Arica al fin pueda aprovechar sus playas.

Estos años dan cuenta de un Gobierno que no se queda en palabras, sino que actúa. Con responsabilidad y convicción, demostramos que es posible fortalecer e invertir en seguridad social y seguridad pública sin renunciar al orden y responsabilidad fiscal. Ese es el sello del Gobierno del Presidente Gabriel Boric.